

ELISE VON KÖNIG GEMEINSCHAFTSSCHULE Nagoldstraße 7 70376 Stuttgart

## Wir bleiben im Fernunterricht

Stuttgart, 16.04.2021

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wie Sie sicher mitbekommen haben, hat das Landesgesundheitsamt am 15. April eine 7-Tage Inzidenz von 197,7 für die Landeshauptstadt errechnet. Wie sich die Zahlen weiter entwickeln, wird im Lauf des heutigen Tages bekannt gegeben.

Die Schulaufsicht ist derzeit mit der Stadt im Gespräch, welche Konsequenzen sich aus den verschiedenen erwartbaren Szenarien auf den Betrieb der Schulen ab Montag, 19.04.2021 ergeben werden.

So sehr wir es bedauern haben wir entschieden mit den Klassen 1-8 ab Montag, den 19.04.2021 im Fernunterricht zu bleiben.

Eine Notbetreuung wird weiterhin für Kinder der Klassenstufen 1-7 eingerichtet sein. Die Notbetreuung kann weiterhin nur in dringenden Fällen genutzt werden. Sie melden Ihre Kinder über die Klassenlehrkraft dafür an.

Aufgrund der gestiegenen Inzidenz setzen wir die Testpflicht für <u>alle Personen</u> in der Schule bereits ab Montag um. Die Einverständniserklärungen müssen dafür bei den Klassenlehrkräften bereits am Wochenende digital abgegeben werden und in Papierform in der Schule (Notbetreuung oder Unterricht) nachgereicht werden.

Besonders für die Klassen 7 und 8, die seit Weihnachten nicht mehr in der Präsenz waren, bedauern wir, dass der Wechselunterricht nicht wie geplant starten kann. Uns ist die starke Belastung für die Schüler\*innen und auch Sie als Eltern sehr bewusst.

Sobald wieder mehr möglich ist, versuchen wir so gut wir können gerade diese beiden Stufen besonders zu berücksichtigen.

Liebe Grüße, bleiben Sie gesund und behalten Sie gute Nerven,